

<https://www.grireland.ie/talking-dogs/rasiocht-con-eireann-traceability-system-rcets/>

RÁSÍOCHT CON ÉIREANN TRACEABILITY SYSTEM (RCÉTS)

GRI

Rásaíocht Con Éireann / Greyhound Racing Ireland's new traceability system for racing greyhounds – RCÉTS - will be in operation from January 2021.

A racing greyhound will be tracked on the traceability system through all life stages including birth, microchipping, registration, racing career, changes of ownership/trainer, location, export, retirement and end of life.

This will require all owners/trainers/breeders to maintain an accurate record on the traceability system and an online app will be made available to facilitate this.

What do you need to do?

If you are an owner/trainer/breeder you need to check if GRI has an email or phone contact for you on its Racing Management System (RMS). You can do this by emailing rcets@grireland.ie or by contacting the Traceability Helpdesk on 061448120.

In January 2021 GRI will forward log in details for RCÉTS to each person for whom we have contact details. A user guide and FAQs will also issue. At that point each person must ensure that records on the system are maintained up to date.

Failure to keep records up to date on RCÉTS will prevent greyhounds being listed for trials or racing.

Maintaining records on RCÉTS does not remove the responsibility of any party to make statutory notification on any matters to the Irish Coursing Club (ICC) as Keepers of the Irish Stud Book.

[Übersetzung in's Deutsche](#)

<https://www.grireland.ie/talking-dogs/rasiocht-con-eireann-traceability-system-rcets/>

RÁSÍOCHT CON ÉIREANN RÜCKVERFOLGBARKEITSSYSTEM (RCÉTS)

GRI

Rásaíocht Con Éireann / Greyhound Racing Ireland's neues Rückverfolgbarkeitssystem für Renn-Greyhounds - RCÉTS - wird ab Januar 2021 in Kraft treten.

Ein Renn-Windhund wird über das Rückverfolgbarkeitssystem durch alle

Lebensphasen verfolgt werden, einschließlich Geburt, Mikrochip, Registrierung, Rennkarriere, Besitzer-/Trainerwechsel, Standort, Export, Ruhestand und Tod. Dies erfordert von allen Besitzern/Trainern/Züchtern eine genaue Aufzeichnung im Rückverfolgbarkeitssystem und es wird eine Online-App zur Verfügung gestellt, um dies zu erleichtern.

Was müssen Sie tun?

Wenn Sie ein Besitzer/Trainer/Züchter sind, müssen Sie überprüfen, ob GRI einen E-Mail- oder Telefonkontakt für Sie im Racing Management System (RMS) hat. Sie können dies tun, indem Sie eine E-Mail an rcets@grireland.ie senden oder den Traceability Helpdesk unter 061 448120 kontaktieren.

Im Januar 2021 wird GRI die Anmeldedaten für RCÉTS an jede Person weiterleiten, für die wir Kontaktdetails haben. Ein Benutzerhandbuch und FAQs werden ebenfalls herausgegeben. Zu diesem Zeitpunkt muss jede Person sicherstellen, dass die Aufzeichnungen im System auf dem neuesten Stand gehalten werden. Wenn die Aufzeichnungen in RCÉTS nicht auf dem neuesten Stand sind, können Windhunde nicht für Trials oder Rennen gemeldet werden. Das Führen von Aufzeichnungen in RCÉTS entbindet nicht von der Verantwortung, dem Irish Coursing Club (ICC) als Verwalter des irischen Zuchtbuches die gesetzlich vorgeschriebenen Meldungen zu machen.

Übersetzt mit www.DeepL.com/Translator (kostenlose Version) und anschließend etwas verfeinert. Oval@greyts.eu